

JCEM ALGECIRAS

Durante el curso 2015/2016 los JCEM de Algeciras han continuado como en años anteriores con sus reuniones semanales y realizando en ellas diferentes actividades donde todos hemos podido compartir experiencias, vivencias y amistad.

Como cada año en el mes de diciembre participamos en el triduo de nuestra Madre Inmaculada y visitamos la residencia San José de Tarifa, perteneciente a la Congregación de las Misioneras de la Inmaculada Concepción. Allí nos recibieron con los brazos abiertos y el grupo de jóvenes llevaron alegría e ilusión con sus villancicos a todos los abuelos.



En el mes de abril tuvo lugar el V encuentro JCEM en Algeciras. A él asistieron chicos y chicas de los colegios de la Inmaculada de Ceuta, Morón y Algeciras (deseamos que el próximo curso este también Zaragoza), además del equipo provincial de pastoral de Andalucía-Norte. Todos pudimos disfrutar de diversas actividades tales como juegos, imposición de pañoletas, oraciones y una yincana nocturna en el patio del colegio, donde todos descubrimos al final un gran tesoro.



El pasado día 30 de mayo tuvimos nuestra última salida. Para tal ocasión y como es tradicional visitamos la ermita de Nuestra Señora de los Milagros donde tuvimos una acción de gracias por todo lo vivido en este curso y una ofrenda de flores a nuestra Madre como símbolo de nuestro amor hacia Ella.



Ahora solo queda esperar a que comience el próximo curso y volvamos a encontrarnos de nuevo para pasarlo bien y compartir todo aquello que hemos descubierto en el cofre que todos tenemos en nuestro corazón.